



VENTE OCCASION

fontaine pajot Belize 43

265 000 € ttc

DESCRIPTION

À VENDRE - Catamaran Belize 43 tout équipé pour navigation hauturière et prêt à partir !Le Belize 43, un catamaran de croisière iconique, combine performance et confort. Conçu par le célèbre architecte Michel Joubert et construit par Fontaine Pajot, ce catamaran de 13 m offre une navigation rapide avec ses 111 m² de voiles. Refité en 2015 et 2021, il est équipé pour la navigation hauturière avec des moteurs Yanmar de 40 CV, des batteries lithium neuves, 700W de panneaux solaires et une électronique complète. Avec 8 couchages dans des cabines spacieuses, sellerie neuve, dessalinisateur, chauffage, et une annexe Highfield 2022, ce bateau est idéal pour des croisières longues. Prêt à naviguer, c'est une opportunité rare à ne pas manquer.

FOR SALE - Fully equipped Fontaine Pajot Belize 43, ready for offshore cruising!The Belize 43, an iconic cruising catamaran, combines performance and comfort. Designed by the renowned architect Michel Joubert and built by Fontaine Pajot, this 13-meter catamaran offers fast sailing with 111 m² of sails. Refitted in 2015 and 2021, it is fully equipped for offshore navigation with 40 HP Yanmar engines, new lithium batteries, 700W solar panels, and complete navigation electronics. With 8 berths in spacious cabins, new upholstery, watermaker, heating, and a 2022 Highfield tender, this boat is perfect for long-distance cruising. Ready to sail, this is a rare opportunity you won't want to miss.

FR: Découvrez le Fontaine Pajot Belize 43, un catamaran de croisière exceptionnel alliant performance et confort. Conçu par le célèbre architecte naval Michel Joubert et construit par le prestigieux chantier Fontaine Pajot, ce catamaran de 13 mètres est l'un des plus rapides de sa catégorie grâce à son généreux plan de voilure de 111 m².Entièrement refité en

SPÉCIFICATIONS

MILLÉSIME

2004

LARGEUR

7.01

PUISSANCE

2 X 80 CV

LONGUEUR

13.00

MARQUE MOTEUR

Yanmar

Général

TYPE	CONSTRUCTEUR	MODELE	LIEU / VISIBLE À
voilier	fontaine pajot	Belize 43	Arzal, france

Mécanique

MOTEUR	NOMBRE DE MOTEURS PUISSANCE (CV)	CARBURANT
Yanmar	2 x 80	Diesel



















